



Spielen mit der GarageBand



Mit GarageBand können spielerisch und schnell eigene Sounds und Stücke produziert werden. Dank der grossen Verbreitung dieser kostenlosen Apple-Software auf Computern, Tablets und Smartphones sowie der intuitiven Bedienung lohnt sich die Beschäftigung mit Garage Band für Sänger, Instrumentalisten oder einfach Musikbegeisterte.

Folgende Grundlagen werden erlernt:

- Aus bestehenden Sounds eigene Songs produzieren
- Loops und Grooves im Tempo zusammenbringen
- Stücke aus dem Internet ins GarageBand importieren und bearbeiten
- Eigene Ideen aufnehmen oder per Maus-/Keyboard einspielen
- GarageBand auf Ipad und Iphone
- Sounds und Songs mit anderen teilen

Der Kursleiter Alexander Fährndrich ist mit seiner Firma Tertius als Komponist, Arrangeur und Produzent von Filmmusik tätig. Zudem ist er ein beliebter Kursleiter im Bereich der Digitalen Musikproduktion.

Kursleitung:	Alexander T. Faehndrich
Kursort:	Musikschulzentrum Südpol
Kurstage:	Sa 30. Mai & 13. Juni 2015
Zeit:	9.30 – 11.30 Uhr
Kosten:	Fr. 120.- (Erwachsene) Fr. 60.- (Kinder & Jugendliche)

Anmeldung/Kursort:	Musikschule der Stadt Luzern Südpol/Arsenalstrasse 28 6010 Kriens Telefon: 041 208 80 10 www.musikschuleluzern.ch
Anmeldung per Mail:	musikschule@stadtluzern.ch

Der Kurs steht allen offen.
Das Spielen eines Instrumentes wird nicht vorausgesetzt.